

7月6日(土) 【ビーバー・カブ隊】 ロープ結び・イカダを作ろう！

昨年夏にボーイ隊がポリタンクイカダを制作し、ビーバー・カブスカウトを乗せてくれました。それが楽しかったので子供たちがイカダを作って乗りたいと言い、今年は自分たちで制作することにしました。といっても、ロープワークはまだまだ、ポリタンクのような大物の扱いも無理。指導者や保護者も頭を捻って、ビーバー隊でも作れるイカダを考えました。

外は猛暑のため、丹原公民館内の一室にブルーシートを敷いて作業場を確保。扱いやすく浮力もある 2L のペットボトルを使ってイカダを作ります。まずはペットボトル 6 本の束と、6 本縦に一直列繋げたものを作ります。ガムテープで貼りつけるのですが、キャップの部分はテープがくっつきにくく剥がれる剥がれる…。重ねて貼ったり、貼る場所やテープの長さを変えたりしてなんとか繋げました。

6 本繋げたペットボトルが完成したらそれを母体（耐水コンパネ+平角材）と竹に固定します。隊長に教えてもらいながらロープワーク。緩みが出ないように縛るのはなかなか苦戦していました。ネットもかぶせて、ロープが緩んだり、水の中でガムテープが剥がれたりして、ばらばらになってしまうのに備えました。みんなで協力して 2 つのイカダを完成させました。

後半、ビーバースカウトには難しい作業になったため、ビーバースカウト達は隊長が準備してくれたカブトガニのペーパークラフトをしました。いろいろな色のカブトガニが出来上がりました。

